



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

22. September 2022

**Sitzung des Stadtrates am 28.09.2022**

**Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Prüfung der besseren Nutzung von E-Scootern durch Freefloating in Außenbezirken**

**Vorlagen-Nummer: VII/2022/04585**

**TOP: 9.13**

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Stadtverwaltung empfiehlt, den Antrag für erledigt zu erklären.

**Begründung:**

Diese Variante wurde im Vorfeld der Erteilung der Sondernutzungserlaubnis bereits geprüft. Es bleibt aber in jedem konkreten Fall die Problematik, dass E-Scooter zu Fuß Gehende behindern, wenn sie auf schmalen Gehwegen oder an anderen ungünstigen Stellen abgestellt werden. Gerade in Randbereichen gibt es vielfach nur schmale Gehwege. E-Scooter bedeuten in diesem Zusammenhang ein erhebliches Risiko für Menschen mit motorischen oder kognitiven Einschränkungen. Der Anteil älterer Menschen in den Außenbezirken liegt zwischen 30 und 40%. In den Lagen Landrain, Trotha und Frohe Zukunft ist dieser besonders hoch (über 40% an der Gesamtbevölkerung).

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister